

Webinar presented by the UIA Health Law commission, UIA Insurance Law commission, UIA Biotechnology Law commission, UIA Privacy and Rights of the Digital Person commission, UIA Food Law commission

*Webinaire présenté par les commissions UIA droit médical, droit des assurances, droit des biotechnologies, vie privée et droits de l'homme numérique, droit alimentaire.*

# Hot Topics in Testing, Tracing & Treatment for Covid-19: When and How Can we Return to a New Normal?

*Tests, traçage et traitement de la Covid-19 : quel sera le visage du retour à la "normale" ?*

April 13 & 14, 2021 / 13-14 avril 2021

#UIAEvents

[www.uianet.org](http://www.uianet.org)



## ORGANIZING COMMITTEE COMITÉ ORGANISATEUR

### Janice F. MULLIGAN

President of the UIA Health Law commission  
*Présidente de la commission UIA droit médical*  
Mulligan, Banham & Findley  
San Diego, CA, USA  
T +1 (619) 238 8700  
[mulligan@janmulligan.com](mailto:mulligan@janmulligan.com)

### Eliana SILVA DE MORAES

Vice President of the UIA Health Law commission  
*Vice-présidente de la commission UIA droit médical*  
Silva de Moraes & Associés  
Paris, France / Sao Paulo, Brasil  
T +33 6 80 07 64 95  
[eliana@silvademoraes.com](mailto:eliana@silvademoraes.com)

### Andrew GROSSO

President of the UIA Biotechnology Law commission  
*Président de la commission UIA droit des biotechnologies*  
Andrew Grosso & Associates  
Washington, DC, USA  
T +1 (202) 298 6500  
[agrosso@acm.org](mailto:agrosso@acm.org)

### Christopher KENDE

President of the UIA Insurance Law commission  
*Président de la commission UIA droit des assurances*  
New York, NY, USA  
T +1 917 929 2184  
[ckende@earthlink.net](mailto:ckende@earthlink.net)

### Diego SALUZZO

President of the UIA Food Law commission  
*Président de la commission UIA droit alimentaire*  
Grande Stevens Studio Legale  
Turin, Italy  
T +39 011 43 91 41 1  
[d.saluzzo@grandestevens.it](mailto:d.saluzzo@grandestevens.it)

### Jérémy BENSOUSSAN

President of the UIA Privacy and Rights of the Digital Person commission  
*Président de la commission UIA, vie privée et droits de l'homme numérique* Alain Bensoussan  
Avocats Lexing  
Paris, France  
T +33 1 82 73 05 05  
[Jeremy-bensoussan@alain-bensoussan.com](mailto:Jeremy-bensoussan@alain-bensoussan.com)

## INTRODUCTION


*Webinar presented by the UIA Health Law commission, UIA Insurance Law commission, UIA Biotechnology Law commission, UIA Privacy and Rights of the Digital Person commission, UIA Food Law commission*

How and when can we establish a “new” normal lifestyle? Well over a year has passed since the start of the pandemic, and the fall-out continues. Join as we explore the medical, legal and insurance issues that must be addressed if we are to safely overcome the pandemic.

---

*Webinar présenté par les commissions UIA droit médical, droit des assurances, droit des biotechnologies, vie privée et droits de l'homme numérique, droit alimentaire.*

*Le retour à la normale a-t-il encore un sens ? Un an après le début de la pandémie, de nouvelles manifestations de son impact continuent à apparaître. Nous vous proposons d'adresser les aspects médicaux, légaux et assurantiels de nature à orienter une sorte de crise aussi sûre que possible.*



## HOW TO REGISTER

Register online at [www.uianet.org](http://www.uianet.org)

<i>Registration fees**</i>	Standard	UIA Member
<b>FULL REGISTRATION</b> <i>including the 7 sessions</i>	€ 140	€ 120
<b>ENGLISH SESSIONS ONLY</b> <i>including the 4 sessions in English*</i>	€ 110	€ 90
<b>FRENCH SESSIONS ONLY</b> <i>including the 3 sessions in French*</i>	€ 100	€ 80
<b>ONE OR TWO-SESSION REGISTRATION</b> <i>Fee for one session</i>	€ 50	€ 50

After registering, you will receive a confirmation email explaining how to join the webinar.

Please note that the number of places is limited. The organisers reserve the right to refuse registrations in the event of excess applications. Admission will be on a first come – first served basis and will only be confirmed upon receipt in full of the registration fees.

### LANGUAGE

\* The working languages will be **English or French** without simultaneous translation. Please refer to the detailed programme to see the working language of each session.

### CONTINUING LEGAL EDUCATION

Every participant attending the Webinar will receive a “Certificate of Participation” at the end of the event that may be to obtain “Credits” for “Continuing Legal Education”.

\*\*Amounts exclusive of VAT. The VAT (20%) can be applied to the amount stated above according to the European Directive 2006/112/CE of November 28, 2006. If you have one, please provide your EU VAT ID number.

## COMMENT S'INSCRIRE

Inscrivez-vous en ligne [www.uianet.org](http://www.uianet.org)

<i>Frais d'inscription **</i>	Standard	Membre UIA
<b>INSCRIPTION COMPLÈTE</b> <i>incluant les 7 sessions</i>	140 €	120 €
<b>SESSIONS EN ANGLAIS UNIQUEMENT</b> <i>incluant les 4 sessions en anglais*</i>	110 €	90 €
<b>SESSIONS EN FRANÇAIS UNIQUEMENT</b> <i>incluant les 3 sessions en français*</i>	100 €	80 €
<b>INSCRIPTION À UNE OU DEUX SESSION(S)</b> <i>Frais d'inscription pour une session</i>	50 €	50 €

Après votre inscription, vous recevrez un e-mail de confirmation vous expliquant comment rejoindre le Webinaire.

Merci de noter que le nombre de places pour ce séminaire est limité. Les organisateurs se réservent le droit de refuser des inscriptions dans l'éventualité d'un trop grand nombre de demandes de participation. Les inscriptions seront confirmées uniquement après règlement de la totalité des frais d'inscription. Les admissions s'effectueront dans l'ordre de réception.

### LANGUE

\* Les sessions de travail seront **en français ou en anglais**, sans traduction simultanée. Merci de bien vouloir vous référer au programme détaillé pour voir la langue de travail de chaque session.

### FORMATION CONTINUE

Chaque participant recevra un certificat de participation à la fin du webinaire, qu'il pourra utiliser dans le cadre de la formation continue.

\*\* Montants HT. La TVA (20%) peut être appliquée au montant ci-dessus selon la Directive européenne 2006/112/CE du 28 novembre 2006. Si vous disposez d'un numéro de TVA intracommunautaire, merci de le communiquer lors de votre inscription. Pour plus d'information, merci de contacter l'UIA.

**SESSION 1 - Technologie, traçage et télémédecine : confidentialité, risques et avantages (en français)**

Mardi 13 avril  
de 9:00 AM CEST à 10:30 AM CEST (Paris)



**Allocution d'ouverture**

- **Jorge MARTÍ MORENO**, *Président de l'UIA, Uría Menéndez, Valence, Espagne*

**Modérateur**

- **Jérémy BENSOUSSAN**, *President of the UIA Privacy and Rights of the Digital Person commission, Alain Bensoussan Avocats Lexing, Paris, France*

**Intervenants**

- **Nesrine ROUDANE**, *Roudane & Partners Law Firm, Casablanca, Maroc*
- **Leonard W.N. HAWKES**, *Flinn, Bruxelles, Belgique*
- **Anthony COQUER**, *Directeur du département sécurité et organisation, Alain Bensoussan Avocats Lexing, Paris, France*
- **Alain BENSOUSSAN**, *Alain Bensoussan Avocats Lexing, Paris, France*

**SESSION 2 - Vaccines, TCM, and Pandemic Treatments (in English)**

Tuesday, April 13  
from 3:00 PM CEST to 4:30 PM CEST (Paris)  
from 9:00 AM EDT to 10:30 PM EDT (New York)



**Welcome and Opening Remarks**

- **Jorge MARTÍ MORENO**, *UIA President, Uría Menéndez, Valencia, Spain*

**Moderator**

- **Andrew GROSSO**, *President of the UIA Biotechnology Law commission, Andrew Grosso & Associates, Washington, D.C., USA*

**Panellists**

- **Fabio MARAZZI**, *Vice-President of the UIA Biotechnology Law commission, Marazzi&Associati, Bergamo, Italy*
- **James MOODY**, *Director of the National Autism Association; Safeminds; and the Strategic Autism Initiative, Washington, D.C., USA*

- **Prof. SONG Wei**, *Director of the Law Institute, University of Science and Technology of China; Vice President of China Science, Technology and Law Association, Hefei, Anhui, P.R. China*

- **Prof. Jay WOLFSON**, *Distinguished Service Professor, Public Health, Medicine and Pharmacy; Senior Associate Dean, Morsani College of Medicine; Associate Vice President USF Health, University of South Florida, Tampa, Florida, USA*

**SESSION 3- Technology, Tracing & Telemedicine: Privacy, Risks and Benefits (in English)**

Tuesday, April 13  
from 5:00 PM CEST to 6:30 PM CEST (Paris)  
from 11:00 AM EDT to 12:30 PM EDT (New York)



**Moderator**

- **Janice F. MULLIGAN**, *President of the UIA Health Law commission, Mulligan, Banham & Findley, San Diego, CA, USA*

**Panellists**

- **Marlene MILLEN**, *M.D., Chief Medical Information Officer, University of California at San Diego Health, San Diego, CA, USA*
- **Salvatore VOLPE**, *M.D., FAAP, FACP, ABP-CI, Chief Medical Officer, Staten Island Performing Provider System, New York, USA*
- **Joshua R. COHEN**, *Esq., Decorato Cohen Sheehan & Federico LLP, New York, NY, USA*
- **Janice F. MULLIGAN**, *Esq., President of the UIA Health Law commission, Mulligan, Banham & Findley, San Diego, CA, USA*

**CLOSING COMMENTS - How Covid-19 is Impacting International Human Rights (in English)**

Tuesday, April 13  
from 6:30 PM CEST to 7:00 PM CEST (Paris)  
from 12:30 PM EDT to 1:00 PM EDT (New York)



**Panellist**

- **Murray S. LEVIN**, *Esq., UIA representative to the U.N., Troutman Pepper, Philadelphia, PA, USA*

**SESSION 4 - Réponse du gouvernement, responsabilité et renonciation. Quelles sont les réponses des systèmes juridiques français et brésilien face à la crise de la Covid-19 ? Quels enjeux juridiques pour les futures pandémies ? (en français)**

Mercredi 14 avril  
de 10:00 AM CEST à 11:30 AM CEST (Paris)



**Modératrice**

• **Eliana SILVA DE MORAES**, *Vice-présidente de la commission droit médical de l'UIA, Silva de Moraes & Associés, Paris, France / Sao Paulo, Brésil*

**Intervenants**

• **Hon. Jose Carlos FRANCISCO**, *Juge à la Cour Fédérale d'Appel de São Paulo et Mato Grosso du Sud – TRF 3 Região, Professeur Docteur de droit constitutionnel à l'Université Mackenzie São Paulo, Brésil*

• **Adèle GUARDIOLA**, *Vatier, Paris, France*

• **Eliana SILVA DE MORAES**, *Vice-présidente de la commission droit médical de l'UIA, Silva de Moraes & Associés, Paris, France / Sao Paulo, Brésil*

• **André TAL**, *Journaliste, reporter spécial Record TV, Brésil*

**SESSION 5- Réponses du secteur des assurances (en français)**

Mercredi 14 avril  
de 2:30 PM CEST à 3:15 PM CEST (Paris)  
from 8:30 AM EDT to 9:15 PM EDT (New York)



**Modérateur**

• **Christopher B. KENDE**, *Président de la commission droit des assurances de l'UIA, New York, NY, États-Unis*

**Intervenants**

• **Cécile TIBERGHIE**N, *PHPG Avocats, Paris, France*

• **Nathalie CAZEAU**, *Cazeau & Associés, Paris, France*

**SESSION 6 - Insurance Coverage, Liability and Waivers in US, Will there be a government response for Covid business losses or legislation to allow for insurance of future pandemics? (in English)**

Wednesday, April 14  
from 3:45 PM CEST to 4:30 PM CEST (Paris)  
from 9:45 AM EDT to 10:30 PM EDT (New York)



**Moderator**

• **Christopher B. KENDE**, *President of the UIA Insurance Law commission, New York, NY, USA*

**Panellists**

• **Christopher B. KENDE**, *President of the UIA Insurance Law commission, New York, NY, USA*

• **Mark VONDERHAAR**, *Esq., San Diego, CA, USA*

**SESSION 7- How the Spread is affecting our Food, Water and Drug Supply (in English)**

Wednesday, April 14  
from 5:00 PM CEST to 6:20 PM CEST (Paris)  
from 11:00 AM EDT to 12:20 PM EDT (New York)



**Moderator**

• **Diego SALUZZO**, *President of the UIA Food Law commission, Grande Stevens Studio Legale, Turin, Italy*

**Panellists**

• **Judge Peter M. REYES**, *Minnesota Court of Appeals, Saint Paul, MN, USA*

• **Daniele GUARNIERI**, *General Counsel Nestlé Italy, Milan, Italy*

• **Elena GILARDI**, *Italian Legal Counsel - Danaher Corporation, Milan, Italy*

**NETWORKING SESSION (in English / en français)**

Wednesday, April 14 / Mercredi 14 avril  
from 6:30 PM CEST to 7:30 PM CEST (Paris)  
from 12:30 PM EDT to 1:30 PM EDT (New York)



We will provide access to all the sessions 24/7 for 30 days after the event, so that you can catch up on any sessions you may have missed.

*Et si vraiment vous ne pouvez pas assister à toutes les sessions ? Aucun problème : elles restent en accès illimité 24h/24, jusque 30 jours après l'événement.*

# CANCELLATION CONDITIONS AND GENERAL CONDITIONS

## CANCELLATION CONDITIONS

All cancellations will be subject to a 50% deduction and will have to be sent in writing, to be received by the International Association of Lawyers (UIA – Union Internationale des Avocats) **no later than March 30, 2021**. No refund will be made for cancellations received after this date.

A participant, who cannot attend, may send a substitute participant without any additional cost. Please inform the UIA in writing ([uiacentre@uianet.org](mailto:uiacentre@uianet.org)) prior to the event.

## GENERAL CONDITIONS

All registrations received by the International Association of Lawyers (UIA – Union Internationale des Avocats) along with the full payment of fees corresponding to the events selected will be confirmed in writing. If you have not received an email confirmation within 48 hours after your registration, please contact the team at [uiacentre@uianet.org](mailto:uiacentre@uianet.org)

The UIA reserves the right to cancel or postpone the webinar to a later date, change the programme, make any corrections or modifications in the information published in the programme and cancel any invitation to participate in the webinar, at any time and at their entire discretion, without having to provide any reasons for the same.

Neither the UIA, nor any of its managers, employees, agents, members or representatives shall be held responsible for any loss or damage, of any nature, suffered (directly or indirectly) by a delegate, accompanying person or a third party following any cancellations, changes, postponements or modifications.

Neither the UIA, nor any of its managers, employees, agents, members or representatives shall be held responsible for any loss or damage, of any nature whatever, suffered (directly or indirectly) by a delegate or accompanying person, except in case of death or personal injury due to gross negligence by the UIA.

The contractual relations between the UIA and each participant (delegate) in relation to the webinar are subject to French law and jurisdiction, to the exclusion of any other law. Paris is the city of jurisdiction.

## FILMING, PHOTOGRAPHY AND SOUND RECORDING

In registering for our events, delegates and speakers grant permission to the UIA, its agents and others working under its authority, to film, record or photograph at its events. It is understood that these recordings and photographs may be used for promotional, news, online/multimedia and/or

marketing purposes for the promotion of the organisation and its events. If you wish to be excluded from any recording or photograph, please email us at [uiacentre@uianet.org](mailto:uiacentre@uianet.org) at the time of your registration.

## FORCE MAJEURE

“Force majeure” means any events external to the parties, of both an unforeseeable and insurmountable nature that prevents either the client or the participants, or the agency or service providers involved in organising the event, from executing all or part of the obligations provided for in the present agreement. By express agreement, such will be the case in the event of a strike affecting the means of transport, hotel staff, air traffic controllers, an insurrection, a riot or any prohibition whatsoever decreed by governmental or public authorities.

It is expressly agreed that for the parties, a case of force majeure would suspend the execution of their reciprocal obligations. At the same time, each of the parties shall bear the burden of all the expenses incumbent upon them, resulting from the case of force majeure.

## PERSONAL DATA PROTECTION

The personal data that you communicate to us shall be processed by the International Association of Lawyers (UIA – Union Internationale des Avocats), with its registered office at 9 rue du Quatre-Septembre – 75002 Paris (Tel: +33 1 44 88 55 66 - Fax: +33 1 44 88 55 77 - [privacy@uianet.org](mailto:privacy@uianet.org)), in accordance with Act No. 78-17 of January 6, 1978 relating to data, files and freedoms and Regulation No. 2016/679 on data protection, as of its entry into force on May 25, 2018. Your data will be managed by UIA's General Services, Events and Accounts Section:

- For the purpose of administering your registration for the event and your on-site access to the event;
- In order to pay for the selected services - your bank details will be deleted after receipt of your payment;
- In order to communicate information messages from UIA.

To the extent necessary for the execution of their respective tasks, our subcontractors in charge of our event organisation, our IT infrastructure, our management, the production and maintenance of our website and extranet, are likely to gain access to your data from time to time. Their servers are located in the European Union.

Data relating to your participation in the event shall be stored for a period of 10 years. We are obliged to archive billing data until the end of the period required for our tax and accounting obligations, i.e. for 7 full tax years. We shall store your contact information to keep you informed until you ask us to stop. You have the right to access your data and have it corrected if necessary.

You may object to any processing of your data undertaken by us for the purposes of our legitimate interests. If you wish for more information, or to lodge a complaint, please contact CNIL (French Data Protection Authority).

# CONDITIONS D'ANNULATION ET CONDITIONS GÉNÉRALES

## CONDITIONS D'ANNULATION

Toute annulation fera l'objet d'une retenue de 50% du montant perçu et devra parvenir par écrit à l'Union Internationale des Avocats (UIA) **avant le 30 mars 2021**. Il ne sera procédé à aucun remboursement pour toute annulation reçue après cette date.

Les participants s'étant acquittés des frais d'inscription et qui ne seraient pas en mesure d'assister personnellement au webinaire peuvent se faire remplacer sans frais supplémentaire, en informant l'UIA par écrit ([uiacentre@uianet.org](mailto:uiacentre@uianet.org)) avant le webinaire.

## CONDITIONS GÉNÉRALES

Toute inscription reçue par l'Union Internationale des Avocats (UIA) sera confirmée par écrit. Si vous ne recevez pas de confirmation dans un délai de 48h ouvrables, merci de contacter l'équipe du Centre [uiacentre@uianet.org](mailto:uiacentre@uianet.org).

L'UIA se réserve le droit, à tout moment et à son entière discrétion, sans avoir à fournir de raison, d'annuler ou de reporter la capsule à une date ultérieure, de changer le programme, d'apporter des corrections ou des modifications aux informations publiées dans le programme et d'annuler toute invitation à participer à la capsule.

Ni l'UIA, ni aucun de ses responsables, employés, agents, membres ou représentants, ne pourront être tenus pour responsables de toute perte ou dommage, de quelque nature que ce soit, subi (directement ou indirectement) par un participant, un accompagnant ou un tiers suite à une annulation, un changement, un report ou une modification.

Le rapport contractuel entre l'UIA et chaque participant en relation avec le séminaire est soumis à la loi française, à l'exclusion de tout autre droit. Les Tribunaux de Paris sont seuls compétents.

### PHOTOGRAPHIE, ENREGISTREMENT VISUEL ET SONORE

Le participant est conscient que son image et/ou sa voix pourront être captés, enregistrés ou filmés pendant toute la durée de l'événement et concède à l'UIA, en s'inscrivant à l'événement, le droit d'exploiter, de reproduire et de diffuser les images et enregistrements par tous moyens connus ou inconnus et sur tous types de supports, pour une durée illimitée et ce, à titre totalement gracieux. Si vous souhaitez ne pas être enregistré, photographié ou filmé, merci de nous contacter par email [uiacentre@uianet.org](mailto:uiacentre@uianet.org).

### CAS DE FORCE MAJEURE

On entend par cas de force majeure tout événement extérieur aux parties présentant un caractère à la fois imprévisible et insurmontable qui empêcherait l'UIA, les participants, l'agence ou les prestataires de services impliqués dans l'organisation de la capsule, d'exécuter tout

ou partie des obligations prévues dans la présente convention. Il en sera notamment ainsi en matière de grève des moyens de transport, du personnel hôtelier, des aiguilleurs du ciel, d'insurrection, d'émeute et de prohibition quelconque édictée par les Autorités.

Il est expressément convenu qu'un cas de force majeure suspend, pour les parties, l'exécution de leurs obligations réciproques. Parallèlement, chacune des parties supporte la charge de tous les frais qui lui incombent et qui résultent du cas de force majeure.

### PROTECTION DES DONNÉES PERSONNELLES

Les données à caractère personnel que vous nous communiquez sont traitées par l'Union Internationale des Avocats (UIA) ayant son siège social au 9 rue du Quatre-Septembre à 75002 Paris (Tel : +33 1 44 88 55 66 – Fax : +33 1 44 88 55 77 – [privacy@uianet.org](mailto:privacy@uianet.org)) conformément à la loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés et au règlement 2016/679 sur la protection des données à compter de son entrée en vigueur le 25 mai 2018. Vos données seront gérées par les services généraux, événements et comptabilité de l'UIA pour les finalités suivantes :

- En vue de la gestion de votre inscription à l'événement et de votre accès à l'événement ;
- En vue du paiement des prestations sélectionnées, vos données bancaires étant effacées après réception de votre paiement ;
- En vue de communication de messages d'information de l'UIA.

Nos sous-traitants chargés de l'organisation de l'événement, de l'infrastructure informatique, de notre programme de gestion, de la réalisation et la maintenance de notre site internet et extranet, dans la mesure nécessaire à l'exécution de leurs missions respectives, sont susceptibles d'accéder de façon ponctuelle à vos données. Leurs serveurs sont localisés dans l'Union européenne.

Vos données relatives à votre participation à l'événement sont conservées pendant 10 ans. Nous sommes contraints de conserver les données de facturation jusqu'à l'échéance de nos obligations fiscales et comptables, soit pendant 7 années fiscales complètes. Nous conservons vos données de contact en vue de vous informer jusqu'à ce que vous nous demandiez d'arrêter.

Vous disposez du droit d'accéder à vos données et de les faire rectifier le cas échéant. Vous pouvez vous opposer au traitement de vos données que nous faisons sur la base de notre intérêt légitime. Si vous désirez de plus amples informations, ou si vous souhaitez introduire une réclamation, vous pouvez contacter la CNIL.



**UIA** Union Internationale des Avocats  
International Association of Lawyers  
Unión Internacional de Abogados

## Bringing Together the World's Lawyers

UIA is the global and multi-cultural organisation for the legal profession, established in 1927 and now with members in 110 countries. UIA facilitates professional development and international exchange of information and ideas, promotes the rule of law, defends the independence and freedom of lawyers worldwide, and emphasizes friendship, collegiality and networking among members.

## Rassembler les avocats du monde

L'UIA est une organisation mondiale et multiculturelle pour la profession juridique. Créée en 1927, elle est aujourd'hui composée de membres présents dans 110 pays. Elle favorise le développement professionnel et l'échange international d'informations et d'idées, promeut l'État de droit, défend l'indépendance et la liberté des avocats dans le monde et renforce l'amitié, la collégialité et le réseautage entre ses membres.

## Reunir a los abogados del mundo

La UIA es una organización global y multicultural para la profesión jurídica. Creada en 1927, hoy está compuesta por miembros presentes en 110 países. Facilita el crecimiento profesional y el intercambio internacional de información e ideas, promueve el Estado de derecho y la independencia y la libertad de los abogados en todo el mundo, valora la amistad, el compañerismo y el desarrollo de relaciones entre sus miembros.

## JOIN / ADHÉREZ / UNIRSE



- Grow your business through global contacts
- Développez vos affaires grâce à des contacts internationaux
- Extiende su negocio gracias a una red de contactos internacionales



- Benefit from preferential prices for our events
- Bénéficiez de tarifs préférentiels pour nos événements
- Beneficiése de tarifas preferentes en nuestros eventos



- Exchange ideas and information with leading professionals in the legal industry
- Échangez des idées et de l'information avec les principaux acteurs du secteur juridique
- Intercambie ideas e información con profesionales expertos del sector jurídico



- Defend the independence and freedom of lawyers worldwide
- Défendez l'indépendance et la liberté des avocats à travers le monde
- Defienda la independencia y la libertad de los abogados en el mundo